
      FREGUESIA DO ó/BRASILÂNDIA 
 
 

Às dezenove horas e quarenta e cinco minutos do dia vinte e seis de junho de dois mil 

e dezenove a coordenadora da Mesa, conselheira Aline Manetta P. F. Guerra abre a 

reunião ordinária do CPM Brasilândia/Freguesia do Ó no Bom Prato Parapuã.  Estavam 

presentes além da coordenadora, o secretário Ricardo Luis do Nascimento e os 

conselheiros Francisco Luciano Lima, Jose Ivo Aureliano Sobrinho, Simone Aparecida 

dos Santos Oliveira.  A conselheira Marlene Rangel comunicou que não compareceria 

por problemas familiares, a Maria Aparecida Ribeiro por problemas pessoais a Suzi 

Maria Ferreira dos Santos por problemas de saúde. Abriu-se a reunião com as falas de 

munícipes presentes. O Sr. Rubens Morais perguntou sobre as funções dos 

conselheiros e foi respondido pelas conselheiras Aline e Simone e pela subprefeita 

Sandra Santana. Questionada sobre a transparência nos sites e documentos da 

prefeitura, a servidora Gislaine respondeu que são disponibilizados nos sites de 

Transparência e que os servidores são monitorados para manter os dados em dia. O 

conselheiro José Ivo colocou que não é fácil conseguir acesso a esses documentos e 

que é necessário, por vezes, pedir ajuda de parlamentares para conseguir as 

informações o que dificulta o trabalho dos conselheiros, que são voluntários. A 

conselheira Simone fez os informes da Comissão de Saúde e falou-se sobre o caso do 

Hospital Penteado que precisou de ações de parlamentares da região para resolver 

casos de agressão física e péssima qualidade de atendimento. A conselheira Aline fez 

os informes da Comissão de Esporte e Lazer e sobre a falta de retorno das demandas 

apresentadas, a subprefeita garantiu o contato no dia seguinte para acertar a data da 

próxima reunião. A subprefeita Sandra Santana informou que este CPM terá uma 

cadeira na organização da festa de aniversário da Freguesia do Ó. Sobre as questões 

de habitação no Jd. Paraná, a servidora Thaila afirmou acompanhar de perto o caso 

com visitas frequentes a região e afirmou nunca ter recebido ofício e que gostaria que 

as questões envolvendo essa área sejam tratadas direto com ela, para que possa 

passar as informações corretas. Para encerrar, a subprefeita fez informes sobre as 

ações de zeladoria, obras de emendas, reurbanização de áreas, aniversário da 

freguesia. Antes de finalizar, o conselheiro ressaltou que o trabalho neste CPM é 

apartidário.  Sem mais nada definido em Ata, a Coordenadora da Mesa dá por encerrada 

a reunião.  


